



Relation entre les signes

GEMEAUX/CANCER

L'imagination du Cancer s'associe à la fantaisie du Gémeaux. Ils refont leur monde suivant leurs envies. Une relation amoureuse est possible si elle est fondée sur le rêve de rester toujours des enfants. Cependant, le Cancer n'aime pas quand le Gémeaux regarde subitement ailleurs. La romance s'éteint, donc le Cancer n'a pas intérêt à s'engager. Le Gémeaux a besoin de légèreté et parle parfois à la légère. Le Cancer, plutôt susceptible, peut prendre tout trop au sérieux. Si le Gémeaux ménage le Cancer, il peut avoir une vie sociale épanouissante. Sinon, c'est la guerre !